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Beitrag von „1973er“ vom 29. Juli 2021, 12:56

Irgendwie, auch wenn man es aus finanziellen Gründen sicher verstehen kann,

finde ich es immer traurig wenn so feine Fußballer dann in irgendwelchen

sportlich unbedeutenden Ligen spielen.
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